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  Письмо Постоянного представителя Франции при 

Организации Объединенных Наций от 8 ноября 

2021 года на имя Председателя Совета Безопасности 
 

 

 Настоящим направляю отчет о работе Совета Безопасности в период пред-

седательствования в нем Франции в июле 2021  года (см. приложение). Этот до-

кумент был подготовлен под мою ответственность после консультаций с дру-

гими членами Совета.  

 Буду признателен за распространение настоящего письма и приложения к 

нему в качестве документа Совета Безопасности.  

 

 

(Подпись) Никола де Ривьер 
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  Приложение к письму Постоянного представителя Франции 

при Организации Объединенных Наций от 8 ноября 2021 года 

на имя Председателя Совета Безопасности 
 

 

[Подлинный текст на английском языке]  

 

 

  Отчет о работе Совета Безопасности в период 

председательствования в нем Франции (июль 2021 года) 
 

 

  Введение 
 

 

 В июле 2021 года все мероприятия Совета Безопасности проводились в оч-

ной форме. Совет провел 17 официальных заседаний (2 закрытых и 15 откры-

тых) и 10 консультаций. Министр по делам Европы и иностранных дел Франции 

Жан-Ив Ле Дриан председательствовал на заседании по Ливии 15 июля и засе-

дании по сохранению гуманитарного пространства 16  июля. Совет принял че-

тыре резолюции (о продлении срока действия трансграничного гуманитарного 

механизма для Сирийской Арабской Республики, мандатов Миссии Организа-

ции Объединенных Наций по поддержке осуществления Соглашения по Хо-

дейде (МООНСХ) и Вооруженных сил Организации Объединенных Наций по 

поддержанию мира на Кипре (ВСООНК) и режима санкций в отношении Цен-

тральноафриканской Республики) и два заявления Председателя (по Ливии и Ва-

роше (Кипр)), а также согласовал четыре заявления для печати (два по Гаити, 

одно по Колумбии и одно по Ираку).  

 

 

  Африка 
 

 

  Мир и безопасность в Африке  
 

 2 июля в Совете состоялся брифинг по вопросу о ситуации в Эфиопии. Ис-

полняющий обязанности заместителя Генерального секретаря по гуманитарным 

вопросам и координатора чрезвычайной помощи Рамеш Раджасингам подчерк-

нул, что в результате конфликта обострились проблемы отсутствия продоволь-

ственной безопасности и голода, и это вызывает тревогу. Он призвал все сто-

роны конфликта выполнять свои обязательства по международному гуманитар-

ному праву, в том числе обеспечивая беспрепятственный и безопасный гумани-

тарный доступ. Заместитель Генерального секретаря по политическим вопросам 

и вопросам миростроительства Розмари Дикарло призвала все стороны соблю-

дать режим постоянного прекращения огня. Она также призвала начать полити-

ческий диалог в целях восстановления национального единства и с удовлетво-

рением отметила указание правительства Эфиопии на его намерение провести 

такой диалог. Она подчеркнула необходимость удовлетворения гуманитарных 

потребностей и привлечения к ответственности за преступления и зверства, со-

вершенные в ходе конфликта, и призвала к полному выводу эритрейских войск.  

 Члены Совета приветствовали объявленное правительством Эфиопии од-

ностороннее прекращение огня и призвали все стороны соблюдать его. Не-

сколько членов Совета рекомендовали обеспечить гуманитарный до ступ и бо-

роться с безнаказанностью. Некоторые члены подчеркнули необходимость ува-

жать суверенитет и территориальную целостность Эфиопии и призвали к вы-

воду иностранных сил. В этом заседании также принял участие Постоянный 

представитель Эфиопии.  
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 8 июля в Совете состоялся очередной брифинг по пункту повестки дня, 

озаглавленному «Мир и безопасность в Африке». Специальный посланник Ге-

нерального секретаря по Африканскому Рогу Парфе Онанга-Аньянга и Испол-

нительный директор Программы Организации Объединенных Наций по окру-

жающей среде Ингер Андерсен проинформировали Совет об обсуждениях, свя-

занных с Плотиной великого возрождения Эфиопии. Они проанализировали ход 

обсуждений между Эфиопией, Египтом и Суданом, рассказали об усилиях Аф-

риканского союза по содействию этим обсуждениям и выразили готовность Ор-

ганизации Объединенных Наций оказать им поддержку.  

 В заседании также приняли участие министр иностранных дел Египта Са-

мех Хассан Шукри Селим, министр иностранных дел Судана Мариям Альсадиг 

аль-Седиг аль-Махди, министр водных ресурсов, ирригации и энергетики Эфи-

опии Селеши Бекеле Авулачеу и поверенный в делах Демократической Респуб-

лики Конго Пол Лосоко Эфамбе Эмполе.  

 Члены Совета призвали все стороны возобновить переговоры и стремиться 

к поиску решений под эгидой Африканского союза. 

 

  Миссия Организации Объединенных Наций по стабилизации 

в Демократической Республике Конго 
 

 7 июля в Совете состоялся очередной брифинг о ситуации в отношении Де-

мократической Республики Конго и о деятельности Миссии Организации Объ-

единенных Наций по стабилизации в Демократической Республике Конго 

(МООНСДРК). Специальный представитель Генерального секретаря по Демо-

кратической Республике Конго и глава МООНСДРК Бинту Кейта рекомендовала 

правительству этой страны продолжать прилагать усилия к тому, чтобы поло-

жить конец всплеску насилия в восточных провинциях Итури, Северное Киву и 

Южное Киву. Она упомянула о новой программе действий, принятой правитель-

ством 26 апреля, о подготовке плана перехода для МООНСДРК и о прогрессе в 

укреплении потенциала бригады оперативного вмешательства этой миссии. Она 

отметила обнадеживающую тенденцию к ослаблению политической напряжен-

ности в отношениях между Демократической Республикой Конго и ее соседями.  

 Заместитель руководителя лаборатории медицинской биологии из клиники 

в Нгальеме, Киншаса, Рита Кибамбе обратила внимание на особые проблемы, с 

которыми сталкиваются женщины в условиях пандемии коронавирусного забо-

левания (COVID-19), и настоятельно призвала международное сообщество со-

действовать наращиванию потенциала систем здравоохранения и укреплять си-

стемы образования с помощью цифровых технологий.  

 Государства-члены осудили участившиеся беспорядки в восточной части 

Демократической Республики Конго. Они приветствовали формирование нового 

правительства и значительное увеличение числа женщин в составе кабинета ми-

нистров. Несколько государств-членов подчеркнули важность устранения ко-

ренных причин угроз для безопасности в восточной части страны, призвали 

прилагать дальнейшие усилия по борьбе с незаконной эксплуатацией природ-

ных ресурсов и по разоружению, демобилизации и реинтеграции, а также вы-

соко оценили оперативные действия правительства по удовлетворению возрос-

ших гуманитарных потребностей. Несколько государств-членов также с одобре-

нием отметили продление режима санкций в отношении Демократической Рес-

публики Конго. 

 



S/2021/938 
 

 

4/10 21-16343 

 

  Отделение Организации Объединенных Наций для Западной 

Африки и Сахеля 
 

 В Совете состоялся очередной брифинг о деятельности Отделения Органи-

зации Объединенных Наций для Западной Африки и Сахеля (ЮНОВАС). Спе-

циальный представитель Генерального секретаря по Западной Африке и глава 

ЮНОВАС Махамат Салех Аннадиф проинформировал Совет о своих поездках 

в ряд стран Западной Африки и Сахеля. Он обратил особое внимание на стоящие 

перед регионом проблемы, включая угрозы для безопасности и конфликты 

между фермерами и пастухами. Он также рассказал о принимаемых ЮНОВАС 

мерах по поддержке усилий в области развития в регионе и полноценного, рав-

ноправного и конструктивного участия женщин и молодежи.  

 Совет также заслушал сообщение президента Ивуарийской сети по защите 

прав детей и женщин Шанталь Айму. Она обратила внимание на достигнутый в 

Западной Африке прогресс в области гендерного равенства и препроводила ре-

комендации по решению остающихся проблем в этой области.  

 Члены Совета приветствовали проведение недавних выборов в Западной 

Африке и Сахеле. Они подчеркнули важность продолжения борьбы с террориз-

мом и отметили, что ключевыми задачами для региона являются развитие и об-

разование. Они также затронули вопросы безопасности на море и борьбы с 

COVID-19. Несколько государств-членов подчеркнули важность содействия 

полноценному, равному и конструктивному участию женщин и молодежи в по-

литических процессах и преодоления неблагоприятных последствий изменения 

климата. 

 Кроме того, члены Совета в общих чертах договорились о том, что в тре-

тьем квартале Совет совершит поездку в Сахель, если позволит санитарная об-

становка. 

 

  Ливия 
 

 15 июля министр по делам Европы и иностранных дел Франции председа-

тельствовал на брифинге на уровне министров по Ливии. Члены Совета заслу-

шали сообщение Специального посланника Генерального секретаря по Ливии и 

главы Миссии Организации Объединенных Наций по поддержке в Ливии. В 

этом заседании приняли участие Генеральный секретарь Лиги арабских госу-

дарств Ахмед Абуль Гейт и министр иностранных дел Германии Хайко Маас (на 

основании правил 39 и 37 соответственно), а также министр иностранных дел 

Кении Рейчел Омамо, министр иностранных дел Туниса Усман Джеранди и госу-

дарственный секретарь по иностранным делам Индии Шри Харш Вардхан 

Шрингла. Ливию на заседании представлял премьер-министр правительства 

национального единства Абдель Хамид Дбейба.  

 Все участники подвели итоги состоявшейся в июне 2021  года второй Бер-

линской конференции по Ливии. Специальный посланник предупредил Совет о 

риске того, что благоприятная динамика, наметившаяся в последние несколько 

месяцев, может сойти на нет. Он отметил, что положение в Ливии становится 

все более сложным, а силы, заинтересованные в сохранении статуса-кво, ис-

пользуют различные тактики, чтобы помешать проведению выборов.  

 Все члены Совета поддержали призыв Специального посланника к прове-

дению парламентских и президентских выборов 24  декабря 2021 года, как это 

было согласовано в «дорожной карте» Форума ливийского политического диа-

лога, и полному осуществлению соглашения о прекращении огня от октября 

2020 года, в том числе посредством вывода без задержек иностранных сил и 

наемников, как это было одобрено Советом в резолюции 2570 (2021). 

https://undocs.org/ru/S/RES/2570(2021)
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 Эти послания были отражены в заявлении Председателя, принятом Сове-

том 15 июля (S/PRST/2021/12). 

 

  Смешанная операция Африканского союза — Организации 

Объединенных Наций в Дарфуре 
 

 В соответствии с просьбой, содержащейся в резолюции 2559 (2020), 

27 июля в Совете состоялся очередной брифинг, посвященный свертыванию и 

прекращению деятельности Смешанной операции Африканского союза  — Ор-

ганизации Объединенных Наций в Дарфуре (ЮНАМИД). Заместитель Гене-

рального секретаря по оперативной поддержке Атул Кхаре сообщил, что Секре-

тариат успел к установленному сроку — до 30 июня 2021 года — вывести весь 

ранее развернутый военный и гражданский персонал. Сотрудники, участвую-

щие в ликвидации миссии, и те, кто входил в состав негражданского подразде-

ления охраны, останутся на базе в Эль-Фашире. Заместитель Генерального сек-

ретаря подчеркнул, что правительству Судана необходимо проследить за тем, 

чтобы переданные ЮНАМИД объекты и оборудование использовались в граж-

данских целях в соответствии с национальными потребностями.  

 Члены Совета признали вклад ЮНАМИД в обеспечение мира и стабиль-

ности в Дарфуре, рекомендовали продолжать сотрудничество между правитель-

ством и Организацией Объединенных Наций на протяжении всего этапа ликви-

дации и призвали к выполнению Джубского соглашения о мире в Судане при 

поддержке Комплексной миссии Организации Объединенных Наций по оказа-

нию содействия в переходный период в Судане.  

 

  Центральноафриканская Республика (режим санкций) 
 

 29 июля Совет принял резолюцию 2588 (2021), в которой продлил режим 

санкций в отношении Центральноафриканской Республики на один год. В этой 

резолюции Совет выразил озабоченность по поводу того, что некоторые сто-

роны, подписавшие Политическое соглашение о мире и примирении в Цен-

тральноафриканской Республике, продолжают пренебрегать своими обязанно-

стями, и настоятельно призвал все стороны, подписавшие Соглашение, испол-

нять его, а все заинтересованные стороны в Центральноафриканской Респуб-

лике — вступить в диалог в целях достижения прогресса в области мира, безо-

пасности, правосудия, примирения, обеспечения всеохватности и развития. Со-

вет принял к сведению просьбу об отмене оружейного эмбарго, выраженную 

властями Центральноафриканской Республики и поддержанную странами реги-

она. Он продлил действие эмбарго, однако подтвердил свою готовность пере-

смотреть его с учетом прогресса, достигнутого в выполнении основных кон-

трольных показателей. Он также продлил действие мандата Группы экспертов 

по Центральноафриканской Республике и действие мер и положений, касаю-

щихся замораживания активов и запрета на поездки внесенных в санкционный 

перечень физических и юридических лиц.  

 

 

  Ближний Восток 
 

 

  Положение на Ближнем Востоке: Сирийская Арабская Республика 
 

  Гуманитарные вопросы 
 

 6 июля в Совете состоялись консультации по вопросу о гуманитарной си-

туации в Сирийской Арабской Республике. Исполняющий обязанности замести-

теля Генерального секретаря по гуманитарным вопросам и координатора чрез-

вычайной помощи призвал продлить работу трансграничного гуманитарного 

https://undocs.org/ru/S/PRST/2021/12
https://undocs.org/ru/S/RES/2559(2020)
https://undocs.org/ru/S/RES/2588(2021)
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механизма как минимум на 12 месяцев. Он поддержал призыв Генерального сек-

ретаря использовать все возможные методы для оказания гуманитарной помощи 

всем нуждающимся. Члены Совета подчеркнули необходимость сохранения бес-

препятственного гуманитарного доступа на всей территории страны.  

 9 июля Совет единогласно принял резолюцию 2585 (2021), в которой про-

длил действие трансграничного гуманитарного механизма в Сирийской Араб-

ской Республике. В этой резолюции также содержится ряд рекомендаций в от-

ношении гуманитарной ситуации в стране, включая распоряжение о продлении 

срока действия решений, содержащихся в пунктах 2 и 3 резолюции 2165 (2014), 

на шесть месяцев, т. е. до 10 января 2022 года, только в отношении пункта пере-

сечения границы «Баб-эль-Хава» с его продлением еще на шесть месяцев, 

т. е. до 10 июля 2022 года, при условии представления Генеральным секретарем 

доклада по вопросам существа с особым акцентом на прозрачности операций и 

прогрессе в обеспечении доступа через линии противостояния при удовлетво-

рении гуманитарных потребностей.  

 

  Химическое оружие 
 

 12 июля в Совете состоялись консультации по вопросу о химическом ору-

жии в Сирийской Арабской Республике. Члены Совета заслушали сообщение 

заместителя Высокого представителя по вопросам разоружения Томаса Мар-

крама, который проинформировал Совет о работе Организации по запрещению 

химического оружия. 

 Члены Совета решительно осудили применение химического оружия где 

бы то ни было и кем бы то ни было под любым предлогом.  

 

  Политические вопросы 
 

 19 июля в Совете прошли консультации по вопросу о политической ситуа-

ции в Сирийской Арабской Республике и был заслушан брифинг Специального  

посланника Генерального секретаря по Сирии Гейра Педерсена. Специальный 

посланник подчеркнул необходимость полного осуществления резолю-

ции 2254 (2015), включая положения об общенациональном прекращении огня, 

мерах по укреплению доверия, усилиях по борьбе с терроризмом и освобожде-

нии задержанных лиц. Он рассказал Совету о своих консультациях с сирий-

скими сторонами по вопросу о проведении шестой сессии Конституционного 

комитета. Он также упомянул о проводимых им обсуждениях с международ-

ными субъектами, в ходе которых он отстаивает необходимость нового формата 

международной дипломатии в отношении Сирийской Арабской Республики и 

пошагового подхода. 

 Все члены Совета приветствовали принятое в резолюции 2585 (2021) ре-

шение о продлении работы трансграничного гуманитарного механизма. Они 

вновь заявили о своей поддержке достижения политического решения в соот-

ветствии с резолюцией 2254 (2015) и подчеркнули необходимость поддержания 

спокойной обстановки на местах. 

 

  Положение на Ближнем Востоке: Йемен 
 

 14 июля в Совете состоялись консультации по Йемену. Исполняющий обя-

занности заместителя Генерального секретаря по гуманитарным вопросам и ко-

ординатора чрезвычайной помощи вновь отметил сохраняющиеся проблемы, 

связанные с защитой гражданского населения, гуманитарным доступом, дефи-

цитом средств для оказания гуманитарной помощи и отсутствием прогресса в 

решении вопроса о танкере “Safer”.  

https://undocs.org/ru/S/RES/2585(2021)
https://undocs.org/ru/S/RES/2165(2014)
https://undocs.org/ru/S/RES/2254(2015)
https://undocs.org/ru/S/RES/2585(2021)
https://undocs.org/ru/S/RES/2254(2015)
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 Заместитель Генерального секретаря по политическим вопросам и вопро-

сам миростроительства высоко оценила усилия Специального посланника Гене-

рального секретаря по Йемену Мартина Гриффитса и выразила сожаление по 

поводу того, что, несмотря на усилия Омана и членов Совета, заинтересованные 

стороны не одобрили состоящий из четырех пунктов план.  

 Совет единогласно принял резолюцию 2586 (2021), в которой продлил ман-

дат МООНСХ еще на один год, до 15 июля 2022 года. В эту резолюцию были 

внесены некоторые дополнения, включая новый пункт о важности наличия хо-

рошо функционирующего Координационного комитета по передислокации и 

призыв к сторонам удовлетворять потребности в доступе на благо населения Йе-

мена. 

 

  Временные силы Организации Объединенных Наций в Ливане 

(резолюция 1701 (2006)) 
 

 22 июля в Совете состоялись консультации по вопросу о резолю-

ции 1701 (2006). В своем выступлении для членов Совета Специальный коорди-

натор по Ливану Йоанна Вронецкая подчеркнула, что Ливан находится на грани 

гуманитарной катастрофы, вызванной деятельностью человека. По данным Все-

мирной продовольственной программы, почти четверть населения Ливана в 

настоящее время испытывает нехватку продовольствия, а Детский фонд Орга-

низации Объединенных Наций поднял тревогу по поводу проблем, связанных с 

питанием детей и их доступом к здравоохранению и образованию. Главной про-

блемой является неспособность политического руководства прийти к согласию 

по поводу формирования нового правительства в интересах государства и обще-

ства. Заместитель Генерального секретаря по операциям в пользу мира Жан-

Пьер Лакруа проинформировал Совет об обстановке вдоль «голубой линии» на 

фоне возросшей за последние месяцы напряженности. Глава миссии и команду-

ющий силами Временных сил Организации Объединенных Наций в Ливане 

(ВСООНЛ) Стефано Дель Коль доложил Совету о действиях, предпринятых 

ВСООНЛ в этих нестабильных условиях. Все члены Совета выразили обеспо-

коенность по поводу застоя в политическом процессе: консультации по вопросу 

о назначении нового премьер-министра вновь зашли в тупик.  

 

  Положение на Ближнем Востоке, включая палестинский вопрос 
 

 28 июля в Совете состоялись ежеквартальные открытые прения по вопросу 

о положении на Ближнем Востоке, включая палестинский вопрос. Перед чле-

нами Совета выступила заместитель Специального координатора по ближнево-

сточному мирному процессу/координатор-резидент и координатор по гумани-

тарным вопросам Организации Объединенных Наций на оккупированной пале-

стинской территории Линн Хейстингс. Она призвала международное сообще-

ство уделять приоритетное внимание восстановлению Газы, не упуская из виду 

более масштабную цель — положить конец израильской оккупации и достичь 

урегулирования в соответствии с принципом сосуществования двух государств. 

Перед членами Совета также выступила исполнительный директор израильской 

организации гражданского общества «Ир Амим» Юдифь Оппенгеймер. Она рас-

сказала о работе организации «Ир Амим» по обеспечению справедливого и 

устойчивого развития города Иерусалима, благами которого пользуются все его 

жители. Все члены Совета подтвердили необходимость сохранения режима пре-

кращения огня в Газе и обеспечения возможности для доставки гуманитарной 

помощи. Они заявили о своей поддержке урегулирования в соответствии с прин-

ципом сосуществования двух государств и призвали стороны воздерживаться от 

любых односторонних мер. Большинство членов Совета выступили за активи-

зацию дипломатических усилий в поддержку возобновления переговоров между 

https://undocs.org/ru/S/RES/2586(2021)
https://undocs.org/ru/S/RES/1701(2006)
https://undocs.org/ru/S/RES/1701(2006)
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сторонами. В заседании приняли участие Постоянный наблюдатель от Государ-

ства Палестина и Постоянный представитель Израиля. Государства-члены, не 

являющиеся членами Совета, представили тексты своих выступлений в пись-

менном виде. 

 

  Кипр 
 

 21 июля в Совете состоялись консультации по вопросу о положении на Ки-

пре. Специальный представитель Генерального секретаря по Кипру и глава мис-

сии (Вооруженные силы Организации Объединенных Наций по поддержанию 

мира на Кипре) Элизабет Спехар пояснила, что усилия Генерального секретаря 

по содействию возобновлению мирных переговоров на Кипре пока не увенча-

лись успехом, и подчеркнула необходимость поиска путей восстановления до-

верия. Она также проинформировала Совет о сделанном 20  июля турецкими ли-

дерами и лидерами киприотов-турок объявлении о дальнейшем открытии части 

огороженного квартала Вароша. Члены Совета заявили о поддержке усилий Ге-

нерального секретаря по содействию возобновлению переговоров в формате 

«пять плюс один» и выразили серьезную обеспокоенность по поводу объявле-

ния в отношении Вароши.  

 В заявлении Председателя, принятом 23 июля (S/PRST/2021/13), Совет 

осудил сделанное 20 июля заявление в отношении Вароши и выразил глубокое 

сожаление в связи с такими односторонними действиями, которые противоречат 

его предыдущим резолюциям и заявлениям.  

 29 июля Совет единогласно принял резолюцию 2587 (2021), в которой про-

длил мандат ВСООНК еще на шесть месяцев до 31  января 2022 года. 

 

  Босния и Герцеговина 
 

 23 июля Совет рассмотрел предложенный Китаем и Российской Федера-

цией проект резолюции о назначении Высокого представителя по выполнению 

Мирного соглашения по Боснии и Герцеговине. За эту резолюцию было подано 

2 голоса при 13 воздержавшихся, поэтому она не была принята. 

 

 

  Азия 
 

 

  Региональный центр Организации Объединенных Наций по 

превентивной дипломатии для Центральной Азии 
 

 26 июля в Совете состоялись проводимые два раза в год консультации, в 

которых приняла участие Специальный представитель Генерального секретаря 

и глава Регионального центра Организации Объединенных Наций по превентив-

ной дипломатии в Центральной Азии Наталья Герман. Она проинформировала 

Совет о деятельности Центра, в том числе о его роли в налаживании диалога 

между Кыргызстаном и Таджикистаном. Она также уделила внимание вопросам 

управления водными ресурсами, участия женщин в общественной жизни и 

борьбы с терроризмом. Она особо отметила привлечение Афганистана к уча-

стию во всех проводимых Центром мероприятиях и свою обеспокоенность си-

туацией в этой стране. Все члены Совета заявили о том, что разделяют эту обес-

покоенность. Большинство членов Совета подчеркнули, что управление вод-

ными ресурсами и борьба с терроризмом имеют большое значение для мира и 

стабильности в этом регионе.  

 

 

https://undocs.org/ru/S/PRST/2021/13
https://undocs.org/ru/S/RES/2587(2021)
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  Латинская Америка и Карибский бассейн 
 

  Колумбия 
 

 13 июля в Совете состоялся брифинг, на котором Специальный представи-

тель Генерального секретаря по Колумбии и глава Контрольной миссии Органи-

зации Объединенных Наций в Колумбии Карлос Габриэль Руис Массьё Агирре 

выступил с докладом о последних событиях в Колумбии. Специальный предста-

витель приветствовал, в частности, значительный прогресс в работе Всеобъем-

лющей системы установления истины, обеспечения правосудия, возмещения 

ущерба и недопущения повторных правонарушений. Он также рассказал об уси-

лиях по решению задач, связанных с обеспечением защиты и безопасности быв-

ших комбатантов, затронутых конфликтом общин и общественных лидеров, ста-

бильности процесса реинтеграции и комплексного государственного присут-

ствия в зоне конфликта и укреплением диалога между сторонами, а также свя-

занных с этим трудностях. С брифингом для Совета выступила основатель и ди-

ректор латиноамериканского фонда «Вива ля Вида» Мелисса Эррера, которая 

подчеркнула роль молодых людей и женщин в укреплении мира в Колумбии.  

 Члены Совета вновь заявили о своей всецелой и единодушной поддержке 

мирного процесса в Колумбии и Контрольной миссии Организации Объединен-

ных Наций в Колумбии. Вице-президент и министр иностранных дел Колумбии 

Марта Лусия Рамирес подтвердила твердое намерение правительства своей 

страны установить мир в стране и рассказала о шагах, предпринятых властями 

Колумбии в различных областях. 16 июля было опубликовано заявление для пе-

чати. 

 

  Гаити 
 

 1 июля было принято заявление для печати.  

 8 июля, после того как произошло убийство президента Жовенеля Моиза, 

в Совете состоялось закрытое заседание, на котором с брифингом выступила 

Специальный представитель Генерального секретаря и глава Объединенного 

представительства Организации Объединенных Наций в Гаити Хелен Рут Мигер 

Ла Лим.  

 Члены Совета самым решительным образом осудили это убийство, едино-

душно выразили свои соболезнования и призвали к своевременному привлече-

нию виновных к ответственности. Они вновь заявили о настоятельной необхо-

димости соблюдения верховенства закона и обеспечения безопасности всех лю-

дей в Гаити. С заявлением выступил Постоянный представитель Гаити. 8  июля 

было принято заявление для печати.  

 

 

  Тематические и другие вопросы 
 

 

  Защита гражданских лиц в вооруженном конфликте: сохранение 

гуманитарного пространства  
 

 16 июля в Совете состоялся брифинг на уровне министров, посвященный 

сохранению гуманитарного пространства. Первый заместитель Генерального 

секретаря Амина Мохаммед подчеркнула необходимость обеспечения более 

строгого соблюдения международного гуманитарного права. Она объявила, что 

Генеральный секретарь попросил своего вступающего в должность заместителя 

Генерального секретаря по гуманитарным вопросам и координатора чрезвычай-

ной помощи назначить специального советника по сохранению гуманитарного 

пространства и гуманитарного доступа и активизировать переговоры по 
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гуманитарным вопросам в этом контексте. Генеральный директор Международ-

ного комитета Красного Креста Роберт Мардини подчеркнул необходимость 

восстановления консенсуса в отношении ключевых постулатов международного 

гуманитарного права и обеспечения их соблюдения и выполнения. Директор-

делегат по информационной работе организации «Действия по борьбе с голо-

дом» Люсиль Грожан более подробно рассказала о необходимости сохранения 

гуманитарного пространства и обеспечения полного соблюдения международ-

ного гуманитарного права. Несколько членов Совета осудили нападения на гу-

манитарный персонал и призвали к полному соблюдению международного гу-

манитарного права. Некоторые члены подчеркнули, что основная ответствен-

ность за принятие мер гуманитарного реагирования лежит на принимающих 

государствах. 

 

  Поддержание международного мира и безопасности: осуществление 

резолюций 2532 (2020) и 2565 (2021) 
 

 26 июля в Совете состоялись консультации по вопросу об осуществлении 

резолюций 2532 (2020) и 2565 (2021), касающихся принятия мер в связи с пан-

демией COVID-19 в ситуациях вооруженного конфликта. Исполняющий обязан-

ности заместителя Генерального секретаря по гуманитарным вопросам и коор-

динатора чрезвычайной помощи подчеркнул необходимость увеличения финан-

сирования и расширения доступа к вакцинам, тестам, средствам защиты и сред-

ствам для лечения, а также улучшения обмена информацией о вакцинации. По-

мощник Генерального секретаря по поддержке миростроительства Оскар Фер-

нандес-Таранко рассказал об усилиях Организации Объединенных Наций по вы-

полнению призыва Генерального секретаря к глобальному прекращению огня и 

отметил координацию усилий Организации Объединенных Наций и региональ-

ных организаций в целях повышения согласованности действий по борьбе с пан-

демией. Члены Совета подчеркнули необходимость обеспечения равного до-

ступа к вакцинам против COVID-19, ускорения осуществления резолю-

ций 2532 (2020) и 2565 (2021) и введения в действие гуманитарного резерва Ме-

ханизма COVAX.  

 

https://undocs.org/ru/S/RES/2532(2020)
https://undocs.org/ru/S/RES/2565(2021)
https://undocs.org/ru/S/RES/2532(2020)
https://undocs.org/ru/S/RES/2565(2021)
https://undocs.org/ru/S/RES/2532(2020)
https://undocs.org/ru/S/RES/2565(2021)

